
• Herr Diwo regt an, die defekten Leuchtmittel im Parkhaus Bahnhof auszutauschen. 
 

• Herr Bellinghausen verweist auf in den Straßenraum hineinwachsenden Bewuchs in der 
Maibergstraße im Bereich zwischen Edmund-Lohse-Straße und Kiefernweg und regt an, sich 
des Problems anzunehmen. 
 

• Herr Fürst fragt nach dem stand bezüglich der Beleuchtung am Parkplatz Bahnhof Nordseite.  
Herr Sterzenbach teilt mit, dass seines Wissens noch in diesem Jahr mit der Maßnahme zu 
rechnen ist. Er werde der Sache aber noch einmal nachgehen. 
 

• Frau Jüdes weist darauf hin, dass die Bankette in Siebigteroth freigeschnitten wurden, das 
grüne Ortsnamensschild allerdings immer noch zugewachsen ist. Sie bittet, auch dieses 
freischneiden zu lassen. 
 

• Herr Diwo verweist auf die früher vorhandene durchgezogene Linie im Einmündungsbereich 
Hospitalstraße/Bergstraße. Er bittet, diese wieder aufzutragen, da dies die Verkehrsführung 
begünstige und Unfälle vermieden würden. 


